



Franco-Suisse née et élevée à Genève, Anne-Claire Vial est pharmacienne de profession.

Son parcours de citadine s'est trouvé chamboulé par sa rencontre avec celui qui deviendra son mari, Gérard Vial, agriculteur et fils d'agriculteur dans la Drôme. Devenue agricultrice à Saint-Gervais-sur-Roubion, l'exploitation (EARL Les Violettes) produit essentiellement des semences de toutes espèces ainsi que de l'ail IGP de consommation.

Engagée au sein de l'ADMR (Association d'aide à domicile en milieu rural) de Marsanne, la jeune mère de famille contribue à l'ouverture d'une crèche parentale.

Elle siègera ensuite à la MSA de la Drôme puis à la MSA Ardèche-Drôme-Loire, où elle sera vice-présidente. Elle exerce aujourd'hui bien d'autres responsabilités au niveau de sa région : Présidente de la Chambre d'Agriculture de la Drôme et membre du bureau de la Chambre Régionale d'Agriculture, membre du Cese, membre du Comité de bassin de l'Agence Rhône-Méditerranée & Corse, et au niveau national : Secrétaire Générale de l'AGPM et Présidente de Sol et Civilisation.